
事 業 者 か ら の お 礼 

（１）ＲＥＮＥＷ実行委員会 森 一貴 氏 

【事 業 名】 福井から繋がり、気づきをつくる。「Localism Expo Fukui」開催！ 

【事業内容】 ＲＥＮＥＷは産業観光イベントとして多くの来場者を集め、消費者と職人と

のつながりを生んできた。今年は、産地内外のものづくり等に関わるデザイナ

ーや職人たちを集めた新たな交流イベント「ローカリズム EXPO」を開催し、全

国の産品を販売するマーケットの開設や、トークイベント等を実施した。 

 

 

皆様、ご支援ありがとうございました。 

10/18～21に開催された「ローカリズム EXPO」あらため「まちひとしごと」では、鯖江

市河和田地区に北は山形、南は鹿児島から社会的意義の高い活動

に挑む 21 の出展者が揃い踏み、県内外から多数のお客様に来場

していただきました。 

私たちは、ものづくりのまち・福井県丹南エリアで「持続可能

な産地」の実現を目指しています。今回の取り組みはその第一歩。 

全国の多様な視点を持つ人々に触れることで、産地の人々がそ

の熱量を受け取ってほしいという思いで始まりました。 

その熱量が少しずつ形となるよう、ぜひ引き続き、福井のものづくりを見守っていただ

ければ幸いです。 

 

（２）アートメイドインフクイ実行委員会 小鶴 乃哩子 氏 

【事 業 名】 福井のアートシーンを活性化し、全国や世界に向けて作品を発信！ 

【事業内容】 福井県内のクリエーターの力を結集し、映画を製作して生演奏と映画鑑賞を

組み合わせたシネマコンサート「こひ。」を開催。この公演を県内外の多くの方

に鑑賞してもらい、クオリティの高さや技術力を証明することにより、県内ク

リエーターが地元に定着して創作活動を継続できる環境づくりを目指す。 

 

 

 この度は、アートメイドインフクイ実行委員会にご支援、ご寄

付頂きまして心から感謝申し上げます。 

『福井のアートシーンを活性化し、全国へ世界へと発信！』と

いう大目標のもと、今回のクラウドファンディングにチャレン

ジさせて頂きました。「どうすれば皆様に応援して貰えるか」こ

の２カ月間、そればかり考えておりました。ふるさと納税を活用

したクラウドファンディングという伝え方も、初めは上手くい

かず苦戦しましたが、県のご担当者やレディフォーの皆様にサポート頂き、少しずつア

ピールすることかが出来ました。ご尽力頂いた皆様にも感謝致します。 

福井の才能豊かなアーティスト、クリエーターの活躍できる場を作っていけるようア
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ートメイドインフクイ実行委員会を引き続き応援よろしくお願い致します。 

（３）フクラン・ラボ 代表 前田 まゆみ氏 

【事 業 名】 指一本で着ることができる「ふく楽ワイシャツ」をひろめたい 

【事業内容】 脱ぎ着がしやすく、ボタン留めを不要にしたファスナーの先端にリングをつ

けたワイシャツを、全国の指先が不自由な方々に届けるため、新たにホームペ

ージを制作し、インターネット販売を開始する。 

 

 

目標額を達成できることができました。心から感謝申し上げます。 

 このプロジェクトを諦めかけた瞬間がありましたが、脳性麻痺のご子息のためにワイ

シャツを求めている方の応援メッセージをいただき、この思いをかなえたいと思うよう

になりました。 

「ふく楽ワイシャツ」は、２年前、父の軽い脳梗塞をきっかけ

に考案したものです。その後のリハビリで、父は田畑に専念でき

るようになるまで回復しましたが、今年３月には母が脳梗塞の

ため軽い右麻痺と失語になり、日常生活に不便を感じながら

日々を過ごしています。 

 今後は、私の両親のように何かしら不便を感じておられ、「ふく楽ワイシャツ」を必要

とされている方々に少しでも寄り添うことができるようホームページを立ち上げたいと

思います。 

 

 

（４）越前焼工業協同組合 営業課長 大瀧 和憲 氏 

【事 業 名】 福井の伝統工芸品「越前焼薄作り」で時計をつくる！ 

【事業内容】 越前焼産地は福井県工業技術センターと研究を重ね、強度を高めた陶土を開

発し、「薄作り」として酒杯などを製品化した。この「薄作り」と越前漆器の技

術により文字盤を作成し、他にはないコラボ腕時計の開発に挑む。 

 

 

皆さまの応援で寄付目標額を達成することができました。ありがとうございました。 

クラウドファンディングの知識の無かった自分にとって、今回の取り組みは本当に勉強

になりました。今回の取り組みを若い窯元に還元し、今後の商品の活性化に役立たせたい

と思います。 

今後は、越前焼の部品の試作を進め、漆器との組み合わせ等をデ

ザイナーと共に決め、販売をスタートさせてまいります。 

この腕時計の販売を通じて、越前焼の知名度と付加価値をこれ

まで以上に高め、作り手の技術の高さと越前の土の素晴らしさ、そ

して越前漆器の良さを広めて行きたいと考えています。 

改めまして、応援いただいた皆さま本当にありがとうございま

した。 
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（５）㈱コリンズカンパニー 代表取締役 小林 博之 氏 

【事 業 名】 福井の食文化を未来に。アラレガコの出汁醤油を開発！ 

【事業内容】 九頭竜川に生息する「アラレガコ」は生息数が減少しており、福井伝統の食

文化を伝えていくことが難しくなっている中、アラレガコの復活を目指し、福

井県立大学を中心に養殖技術の開発を進めている。この養殖アラレガコを炭火

で香ばしく乾燥させて作る出汁醤油を開発し、福井の貴重な食文化を守り伝え

ていく。 

 

 

この度は、福井県のふるさと納税によるクラウドファンディングにより「養殖アラレ

ガコの出汁醤油」の開発資金を、９月末から１１月末まで寄付募集し、多くの皆様からご

支援いただき、当初の目標を達成したばかりではなく、Ｎｅｘｔ Ｇｏａｌの「養殖アラレ

ガコオリーブ醤油」の開発資金まで達成する事が出来ました。 

募集開始する前は、目標達成できるか不安でしたが、募集期間

中、私の知人友人はじめ、募集しているサイトやＳＮＳを通じ

て、本事業を知った方からもご寄付いただき、予想以上の反響に

驚く結果になりました。 

ここに、ご声援ご支援いただきました皆様に厚くお礼と感謝

を申し上げます。誠に有り難うございます。 

 

 

（６）(有)谷口屋 代表取締役 谷口 誠 氏 

【事 業 名】 福井の食文化“ＯＡＧＥ”を海外へ。谷口屋の新たな挑戦！ 

【事業内容】 福井の伝統食文化である油あげを海外にも広げていくため、海外における需

要を調査し、その結果をもとに試食会を実施することにより、海外販路の開拓

に向けて一歩を踏み出す。 

 

 

この度、地元福井県ふるさと納税、クラウドファンディングの機会を頂きました。 

皆様のご支援を頂き心より感謝申し上げます。 

海外において、日本食ブームが続いている中、谷口屋のおあげが世界の人々に食べて頂

けるのか、口に合うのかなど谷口屋にとって未知の世界です。 

勇気を持って、竹田の油あげを海外における市場動向や商品

ニーズの調査を行い、世界への販路開拓を夢ではなく目標、通過

点と捉え日々精進しております。「おあげ（OAGE）でえがお（EGAO）

を世界へ！！」をスローガンに少しずつ未来に向けて前進させ

たいと本気で思っています。 

どうか、今後とも引き続きご支援とご協力を宜しくお願い申

し上げます。 
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